

## **Sommersonnenwende 2017 beim SC Bayer 05**

Immer im Juni feiert der Bezirk 7 Niederrhein seine Sommersonnenwende. Ausrichter war diesmal der SC Bayer 05. Mit den Vorbereitungen hat der Verein relativ früh begonnen und entsprechende Einladungen an die Vereine im Bezirk 7 verschickt.

Schon am Freitag den 23. Juni kamen einige Paddler angereist. Am Samstag den 24. Juni ging es dann los. Das Wetter war gut. Ideale Temperaturen um auf dem Rhein zu paddeln. Die ersten Paddler starteten schon sehr früh von Monheim oder Neuss Yachthafen in Richtung Krefeld.

Gegen 14 Uhr erreichten die ersten Paddler das Bootshaus vom SC Bayer 05. Bei der Ankunft am Nachmittag gab es selbstgebackenen Kuchen und Kaffee. Für durstige Kanuten wurden auch schon die ersten kühlen Getränke ausgeschenkt. Auf der Terrasse vom Bootshaus traf man schon erste Kanuten und schnell entstand eine lockere Gesprächsrunde. Einige Vorstandsmitglieder vom Bezirk 7 reisten bereits am Samstag an, um an der Sommersonnenwendfeier teilzunehmen.

Für die herzhaften Sachen wurde natürlich auch gesorgt. Samstagspätnachmittag wurde dann der Grill angezündet und viele warteten schon auf die heißen Leckereien. Gegen Abend wurde dann noch das Lagerfeuer angezündet. Hier fanden sich dann wieder viele Kanuten ein. Bei kühlen Getränken wurden dann bis spät in die Nacht interessante Gespräche, nicht nur über unseren Kanusport geführt.

Am Sonntag den 24. Juni konnten Kanuten, die beim SC Bayer 05 übernachteten, im Bootshaus frühstücken. Danach fanden wieder Paddeltouren auf dem Rhein statt. Gestartet wurde vom Bootshaus in Uerdingen. Der SC Bayer 05 hatte einen Fahrdienst eingerichtet, um die abgestellten Fahrzeuge später abzuholen. Im Laufe des Vormittags erreichten die ersten Boote den SC Bayer 05. Einige Kanuten machten noch einen Stopp und fuhren dann später weiter in Richtung Duisburg und Dinslaken.

An der Sommersonnenwende nahmen 8 Vereine aus dem Bezirk 7 mit ca. 75 Personen teil. Als Fazit der Sommersonnenwende 2017 kann festgehalten werden, dass es eine sehr harmonische und schöne Feier war. Für die Ausrichtung der Feier sagt der Bezirk 7 dem SC Bayer 05 ganz herzlichen Dank.

Udo Stumm